

## **NADA SE MODIFICA, CON NUESTRO DESEO**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 2-7-2011 12:52:05

Si el deseo, fuera fuerza, arreglaba todo a mi manera, estaría bien, grito desesperado, que no sale, días y días pasando, todo igual, sin cambios.

Desesperando, pero conformada, nada más puedo hacer, mientras estoy contigo, todo bien, olvido mi vida sin horizonte, al separarnos, letárgica, desencanto, impotencia.

Una pasta de nada, desmoldado, sin forma,

Tu eres mi escultor, tenias que cogerla y moldearla, para coger forma, así va secando y se un día la puedas coger en tus manos, ya estará tan seca, que nada podrás hacer.

Inerte, mirarás para ella, quizá, brote de tus ojos, una lagrima, de dolor, quizá me moje y de nuevo reviva.

Es mucho tiempo, cansancio, destrozada, ni tengo coraje de pensar en mañana, nada, espero, soy pájaro sin alas, nunca volaré, ni con viento a mi favor, quedare en tierra, lo único que puedo hacer, es intentar que no me pisen, me lastimen, o quede sin vida, por un pisotón, de una bota de cazador de felicidad.

Hay muchos, por desgracia, no viven, ni dejan vivir, nada tienen con nadie, pero incomoda la alegría, la felicidad de los otros.

Segura de que soy, batalladora, todo tengo hecho, hasta quedar exhausta, recobrando fuerzas, como puedo, insisto, pero nada se modifica.

Pudiera, volver atrás, mi camino sería distinto, menos bondad, menos pensar en los otros, vivir menos para ellos, ser mas amiga mía, me tendría regalado todo lo que quería, hoy no escribiría así, haría poemas de amor, hablaría, del color de los ojos de mi amor de noches infinitamente dulces, de caricias, de tanta cosa!

Sería libre, no estaría amarrada con cuerdas a mi pasado, juntamente, con más personas, que no me dejan romperlas.

No merecía esto, no lo esperaba, tanta esperanza! Hace año y medio, pensaba que estaría en otro sitio, en otra casa, libre, de esta pesadilla en que vivo, que ya estaba todo resuelto, pero nada.

Si supieran lo que es vivir con gente falsa, que tienen cara de decir que no mienten, que no esconden lo que piensan, de desconfiar de cosas tan estúpidas, hacia mí, como se puede mentir con tanta desfachatez, cuando la verdad hasta un ciego la ve?

Lo que más me incomoda, es obligarme a ser el monedero, todo pago, todo de todo.

Que caras duras tienen! Como si fuera una gobernanta, tengo que administrar el dinero (mío) para sustentar, quien no me es nada, que vive en un hotel de cinco estrellas, que es mi casa!

Hasta cuando consigo aguantar? No sé. La explosión va a ser tremenda, hay límites para todo, estoy casi como un cántaro, en la fuente, al llenar echa por fuera.

Tanta ley, tanta obligación, tanta política, para mí solo, tengo impuestos y cuentas. De la luz, del agua, del teléfono, de la basura, de los seguros, de salud, de incendios de robo, de coche, de la empleada un montón más de no sé cuánto.

Papeles, papeles, archivos, telefonemas, corriendo salgo para ir al banco, vuelvo, corriendo al súper, vuelvo, corriendo a tomar un café con mi compañero, pues no lo puede hacer en mi casa!

Que es esto? Qué pasa con mi familia? Mejor diciendo con mis hijos, los yernos y nueras, son apéndices, no son de mi sangre, que trabajen, que escudriñen, no los quiero sustentar, ni que las gallinas, tengan dientes!

Ponte fina, amiga mía, tu eres mi cuerpo, mi ser, tu obligación está completa, olvida que eres madre y abuela, antes que ellos te pongan enferma en una cama, sin saberes quien eres.

Carriña, cuídate, soy tu consciencia, aun tienes mucho camino por delante, hazme caso, aun que  
rompas cabezas, cuida la tuya!  
Oporto, 28 de junio de 2011  
Carminha nieves